

## Châteauneuf-du-Faou. Concours de la Résistance : deux prix pour Evan Daouze



Evan Daouze, doublement récompensé au concours national de la Résistance et de la Déportation (CNRD).

Cette année encore, les élèves de 3<sup>e</sup> du collège de l'Aulne ont été encouragés à participer au Concours National de la Résistance et de la Déportation (CNRD).

« Ce concours perpétue chez les élèves de 3<sup>e</sup> et lycéens la mémoire de la Résistance et de la Déportation pour leur permettre de s'en inspirer et d'en tirer des leçons civiques dans leur vie d'aujourd'hui », explique le directeur de l'établissement, Christian Lecolier

Parmi les sélectionnés, Evan Daouze, élève de la 3<sup>e</sup> B, a été doublement récompensé comme lauréat départemental à titre individuel et comme lauréat du prix du Souvenir français.

À ce titre, il a pris part, mercredi, à la journée de commémoration, organisée par le comité du CNRD29.

La visite de deux hauts lieux de la résistance : le maquis Saint-Marcel et le mémorial des fusillés de Port-Louis.

**Châteauneuf-du-Faou**